



## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Carlos Jesús Ordoñez Castro*

*Nombre del tema: El color*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Teoría y Aplicación del Color*

*Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón*

*Nombre de la Licenciatura: Arquitectura*

*Cuatrimestre: I*

Primeramente ay que decir que el color no existe como tal ya que solo es una percepción ya que cada uno de nosotros lo percibe de manera distinta. En este trabajo se hablara de la importancia de la aplicación del color y como y cuando se utiliza ya que no se puede poner cualquier color en una superficie determinada.

Existen varios tipos de colores que se clasifican en primarios, secundarios y terciarios. Los colores primarios son aquellos que no se pueden obtener mezclando varios colores ya que estos son únicos tales como el blanco, el negro, el rojo, el azul y el amarillo, los secundarios nacen de la mezcla de dos colores primarios por ejemplo al mezclar azul y amarillo se obtiene el verde, rojo más azul da morado, etc. Y el terciario sale de la mezcla de un primario y un terciario como el verde y rojo como resultado dan café. Estos colores se pueden apreciar en el círculo cromático, el primer círculo cromático fuel elaborado por el matemático Isaac Newton que este contenía los colores rojo, naranja, amarillo, verde, cian, azul y violeta, y este disco al girar a gran velocidad dan la aparición del color blanco.

El color también puede transmitir emociones y mensajes ya que dependiendo del color se puede percibir varias cosas por ejemplo los colores que van del rojo-violeta hasta el amarillo en el círculo cromático (rojo-violeta, rojo, rojo-naranja, naranja, amarillo-naranja y amarillo) son colores cálidos porque producen esa sensación que eso es caliente o en algunos casos producen la pasión, y los colores fríos van del violeta hasta el verde-amarillo (violeta, azul-violeta, azul, azul-verde, verde, verde-amarillo) ya que estos al ser un poco más oscuros dan esa sensación.

El color es parte del día a día, porque somos nosotros quienes asociamos ciertos colores con ciertas cosas, le damos un significado a los paisajes y panoramas que observamos, asociamos los colores con cierto aroma incluso con ciertos sonidos, la teoría del color abarca temas que no conocemos tan a fondo pero que tal vez inconscientemente practicamos, al momento de combinar la ropa con los zapatos, al tomar una foto, al seleccionar la decoración del hogar, etc. Ante esto se me hace fácil destacar su importancia en todas las áreas en las que se aplica y de igual manera si lo tuyo es transmitir tus sentimientos, ideas, emociones a través de medios visuales para hacerlo de forma concreta es necesario no solo conocerla, sino dominarla y

aprender que el mundo es de colores porque nosotros lo vemos así y cada persona tiene una manera diferente de percibirlo.